Datum: 05.01.2017 Telefon: 089 233 61480

Telefax: 089 233 989 61480

Florian Schmauser

Email: bag-ost.dir@muenchen.de

Direktorium HAII / BA

BA-Geschäftsstelle Ost

An das Referat für Stadtplanung und Bauordnung

Ideenwettbewerb für den zukünftigen "Maikäferplatz" Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im BA 16 vom 06.09.2016 (TOP 3.4.7 vom 2016.09.15) BA-Initiative Nr. 14-20 / I 01373

<u>Abstimmungsergebnis</u>

aus der Sitzung des BA 16 - Ramersdorf-Perlach vom 13. Oktober 2016

mehrheitlich / x einstimmig

x Zustimmung

Ablehnung (Begründung siehe unten)

x mit der Maßgabe / Änderungsantrag

Der Bezirksausschuss spricht sich zum jetzigen Zeitpunkt gegen einen eigenen Wettbewerb für die Neugestaltung des Platzes aus. Zum einen ist der zu gestaltende Bereich zu kleinräumig um ein nach den gesetzlichen Vorgaben auszuschreibendes und kostenintensives Wettbewerbsverfahren zu rechtfertigen. Zum Anderen steht der zu überplanende Bereich in direkter Beziehung zu den Planungen für die Nordseite des Platzes (im Nachbarstadtbezirk gelegen) sowie zu dem beabsichtigten Bauvorhaben "Haldenseesiedlung", so dass durchaus auch Auswirkungen auf die benachbarten Gebiete bei der Umgestaltung zu berücksichtigen wären. Der Bezirksausschuss ist der Meinung, dass gerade die angestrebte Steigerung der Aufenthaltsqualität und die Verbesserung der Grünstrukturen in Verbindung mit den zu beachtenden benachbarten Planungen ein idealer Ansatzpunkt für die Planungsgruppe der "Perspektive München" und das dort entwickelte Modellprojekt "Handlungsraumkonzepte" wäre. Dort werden derzeit gerade die Projekte für den Handlungsraum 3 ausgewählt. Zu diesem Zweck fanden bereits Stadtteilspaziergänge, insbesondere auch in der Maikäfersiedlung und der Haldenseesiedlung statt. Gerade die "stadtteilübergreifenden" Fragen könnten dort idealerweise ohne Beschränkung auf den 16. Stadtbezirk zusätzlich erörtert werden. Der Bezirksausschuss spricht sich deshalb dafür aus, die Planungen für die Umgestaltung des sogenannten

"Maikäferplatzes" dem Handlungsraumkonzept der Perspektive München für den Handlungsraum 3 als Projekt zu empfehlen und die Planungsverantwortlichen dringend zu bitten, das Projekt in die Planungen zu integrieren. Sollte die Aufnahme wider Erwarten abgelehnt werden, dann soll der Bezirksausschuss nochmals mit der Entscheidung über das weitere Vorgehen befasst werden.

Schmauser